



Claudia alista transición junto con De la Fuente

La virtual Presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, informó que Juan Ramón de la Fuente, quien es el coordinador de los Diálogos por la Transformación, será el encargado de los trabajos de transición, los cuales arrancarán en los próximos días.

Así lo dio a conocer la abanderada guinda a través de sus redes sociales “en reunión con el doctor Juan Ramón de la Fuente, quien es el coordinador de los Diálogos por la Transformación, y a quien le he pedido que coordine los trabajos de transición que comenzarán a partir de la próxima semana”, informó.

Cabe mencionar que Juan Ramón de la Fuente funge como coordinador de los Diálogos por la Transformación, un grupo interdisciplinario de expertos en diferentes materias, quienes encabezaron 400 foros en los que participaron especialistas y representantes de la sociedad civil, con la finalidad de enriquecer los puntos que conforman el Proyecto de Nación de la candidata electa a la Presidencia de México.

Juan Ramón de la Fuente es médico cirujano por la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y es maestro en Ciencias por la Universidad de Minnesota, Estados Unidos, además realizó una residencia en Psiquiatría en la Clínica Mayo en Rochester.

Entre los años 1994 y 1999, De la Fuente fue secretario de Salud del Gobierno de México, mientras en su paso por la rectoría de



DESIGNACIÓN. La virtual ganadora a la Presidencia, nombró al ex embajador Juan Ramón de la Fuente para la transición de su Gobierno.

la UNAM, la institución retomó su liderazgo nacional en la educación.

Ha sido merecedor de distintos premios y menciones, por ejemplo, el premio en Ciencias Naturales de la Academia de Investigación Científica, el premio de Investigación en Ciencias Naturales de la Academia de la Investigación Científica, así como el premio en Investigación Biomédica de la Academia Nacional de Medicina.

Durante la gestión del presidente López Obrador, fue nombrado embajador de México ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU).